

Kenalkan Profesi Jaksa ke Mahasiswa, FH UPNVJ Hadirkan Kepala Kejari Depok

Senin, 17 Februari 2025 15:14 WIB



HumasUPNVJ - Fakultas Hukum Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (<https://www.upnvj.ac.id/id.html>) sukses melaksanakan seminar bertema "Pengenalan Profesi Jaksa Bagi Mahasiswa" yang menghadirkan narasumber Kepala Kejaksaan Negeri Depok Silvia Desty Rosalina, S.H., M.H. beserta tim. Seminar ini bertujuan untuk memberikan pemahaman mendalam mengenai profesi jaksa serta sistem hukum yang ada di Indonesia.

Acara yang berlangsung di ruang rapat lantai 2 gedung Yos Sudarso Fakultas Hukum UPNVJ pada Rabu, 12 Februari 2025, ini dibuka langsung Dekan FH Dr. Suherman, S.H., LL.M. yang dalam sambutannya mengucapkan terimakasih atas Kedatangan Kejari Depok.

"Tentu kehadiran ini sangat penting bagi kami karena akan memberikan kemajuan terkait dengan MBKM dan dosen praktisi yang mengajar di kampus kami," ujar Dr. Suherman.

"Mahasiswa kami akan mendapatkan ilmu pengetahuan serta wawasan mengenai Kejaksaan," sambung ya.

Kepala Kejari Depok Silvia Desty Rosalina, S.H., M.H. memberikan materi yang sangat menarik mengenai tugas dan tanggung jawab jaksa. Ia juga memperkenalkan secara langsung kepada para mahasiswa struktur organisasi dan berbagai bidang yang ada pada KEJARI Depok serta berbagai tantangan yang dihadapi dalam profesi ini.

"Profesi jaksa memberikan kesempatan untuk terlibat langsung dalam proses peradilan dan menegakkan keadilan bagi masyarakat," jelas Silvia.

Para mahasiswa yang hadir sangat antusias mengikuti sesi presentasi serta diskusi interaktif yang memungkinkan mereka bertanya langsung kepada Silvia mengenai berbagai aspek dalam profesi jaksa. Selain itu, seminar ini juga membuka kesempatan bagi mahasiswa untuk lebih mengenal peran penting kejaksaan dalam sistem peradilan Indonesia.

Setelah pengenalan profesi jaksa berakhir, acara dilanjutkan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) antara FH UPNVJ dengan Kepala Kejaksaan Negeri Depok. Penandatanganan PKS oleh Dekan FH didampingi oleh Wakil Dekan I Dr. Beniharmoni Harefa, SH beserta jajaran dekanat.

Dari Kejaksaan Negeri Depok, Silvia didampingi Kepala Sub Bagian Pembinaan Firdaus, S.H.,M.H, Kepala Seksi Intelijen Muhammad Arief Ubaidillah, S.H.,M.H, Kepala Seksi Tindak Pidana Khusus Mohtar Arifin, S.Kom, S.H.,M.H, Kepala Seksi Perdata dan Tata Usaha Negara Tri Sumarni, S.H., M.H dan beberapa jaksa serta pegawai Kejari Depok.

